

DELVIS
blablablue



PREMIER ALBUM LE 25 FÉVRIER 2022

Après l'EP « Walk Alone Tracks » paru en octobre 2021, Delv!s, le jeune auteur-compositeur belge à la voix soul unique, dévoilera le 25 février son premier album « blablalblue ».

On le sait depuis longtemps, la Belgique est terre de musique. Sauf que, aujourd'hui, c'est tout particulièrement du côté de la Flandre qu'il faut regarder pour découvrir les projets les plus inclassables et enthousiasmants, avec notamment une scène rap innovante et un beau vivier d'artistes électro prêts à suivre les traces des pionniers des 2ManyDJs. Côté soul, mais aussi disco-funk, pop et puis blues aussi, l'une des plus belles révélations du moment s'appelle Delv!s.

Après la sortie de son hymne pop psyché « Rebelman » en juillet dernier, c'est d'ailleurs aux côtés d'une autre sensation de la scène belge que l'artiste s'est récemment illustré. En remixant « Walk Alone Track », second extrait de son album à venir, le duo Asa Moto, pilier de l'ultra-crétatif label DEEWEE (fondé à Gand en 2015 par les 2ManyDjs) a ainsi démontré une fois de plus, l'esprit novateur qui règne chez nos voisins du nord.

Aujourd'hui, Delv!s présente enfin son très attendu premier album, soit douze titres écrits par ses soins, qui révèlent dans un esprit soul teinté d'électro, de funk, de rock et de samples inattendus captés en pleine nature, la palette de sentiments qui anime l'interprète à la voix rare. Nostalgique avec ses cuivres et ses chœurs oldies qui invoquent autant Billie Holiday que Nina Simone ou James Brown, ce « blablalblue » s'impose aussi comme un disque résolument actuel et conscient, de par son propos et ses influences diverses. Capable d'évoquer la solitude urbaine comme les grands tourments du monde, ce premier opus d'un grand artiste sait aussi parler d'amour. De quoi nous interpeller, nous fédérer et même nous consoler parfois. Tout ce dont on pouvait avoir besoin.

Découvrez son nouveau titre
«MONEY»

ÉCOUTER

Album
«BLABLALBLUE»

PRÉCOMMANDER